

新年のご挨拶

白川地区まちづくり協議会

2023（令和5）年1月1日

会長 廣森祐一

新年明けましておめでとうございます。白川地区のみなさまにおかれましてはお健やかに輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

旧年中は、まちづくり協議会の活動に多大なるご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、昨年を振り返ってみますと、コロナ禍により当協議会の活動も大きく影響を受け、当地区にとって大きな恒例行事である春の「地区運動会」、夏の「夏祭り」や秋の「敬老会」等は残念ながら、開催することができませんでした。また、2月開催の市駅伝大会は既に中止決定、明星祭は現在実施未定です。一方、コロナウイルス感染防止を十分配慮しながら、一斉清掃奉仕、ソフトバレー大会、福祉事業「お年寄り宅ご訪問」、移動販売、炭焼き事業、地域の皆さんを対象にしたパソコン教室や出前教室等の活動および会議体（定期総会、運営委員会、福祉委員会）は実施することができました。

実施した内容はホームページ（<https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>）で是非ご覧ください。

政府が推進するウイズコロナ政策を考慮し過去3年間自粛を余儀なくされました恒例行事でしたが、来年度こそは是非とも全ての行事を実施し、地域の皆さんと交流を深めたいと思いますので、皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。